

Collectif :
La poste de notre village en danger
86 chemin des matouses
84470 Châteauneuf de Gadagne

A Châteauneuf de Gadagne, le 15 avril 2016

à Monsieur le Président de la République

Monsieur le Président,

Les membres de notre collectif savent, bien sûr, que votre temps est compté face à l'immensité des tâches qui vous incombent. Nous avons néanmoins décidé, devant l'inflexibilité de la direction du groupe La Poste et notamment de sa représentante régionale pour notre territoire, Madame Vassollo, de vous adresser l'historique de notre lutte pour la défense du service public postal et le retour aux horaires antérieurs de notre bureau de poste, lutte entamée depuis maintenant dix mois.

Nous savons que compte tenu de vos responsabilités actuelles mais encore plus de celles que vous avez exercées auparavant, Maire de Tulle, Président du Conseil Général de Corrèze, vous êtes viscéralement attaché à notre service public. Nous comptons sur vous pour intervenir auprès du Président Directeur Général du groupe La Poste, Monsieur Vahl et plaider notre cause, celle des 1700 signataires de la pétition que nous avons initiée sur notre village (plus de 3000 habitants, 1400 boîtes à lettres), cause soutenue par la délibération unanime du Conseil Municipal, par les interventions et les soutiens du Président de la Communauté de Communes Monsieur Pierre Gonzalvez, des Conseillers Départementaux, Madame Delphine Jordan et Monsieur André Castelli, du Député Jean-Claude Bouchet et du Sénateur Alain Dufaut .

Dans cette attente, veuillez recevoir Monsieur le Président, nos respectueuses salutations.